

Jahreshauptversammlung der Kirwaleit Woffabo

Zum Frühlingsanfang fand am 8. März 2024 die Jahreshauptversammlung der Kirwaleit Woffabo e.V. im Gasthaus Hiereth statt.



Zunächst ließ der 1.Vorstand Marco Schmidt das letzte Jahr Revue passieren, welches von zahlreichen Aktivitäten geprägt war, mit der Kirchweih im Juli als Höhepunkt. Der Mitgliederstand entwickelt sich weiter positiv, so steht man nun bei 111 Mitgliedern davon 9 passive. Nachfolgend wurde das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung von Schriftführerin Carina Ehrnsperger verlesen. Im Anschluss stellte Kassierin Michelle Brandl ihren Kassenbericht vor. Kassenprüfer Matthias Schönherr und Marina Brandl bezeichneten die Führung der Kasse als ausgezeichnet und ordnungsgemäß und baten um Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft, was einstimmig erfolgte.

Eine außerplanmäßige Änderung in der Vorstandschaft ergab sich auf Wunsch des Gerätewarts Jonas Lurk. Dieser hatte auf persönlichen Wunsch sein Amt niedergelegt und es Beisitzer Max Hollweck übertragen. Anschließend wurde von dem 2.Vorstand Thomas Seger ein Ausblick auf die Kirwa 2024 gegeben. Der Aufbau vom letzten Jahr bleibt grundlegend gleich. Die Bands wurden bereits gebucht und auch die Abstimmungen mit der Brauerei, dem Festzelte-Verleih und den Essensständen sind im vollen Gange. Des Weiteren gab es Termine mit dem Tiefbauamt und der Firma Klebl welche am Festplatz neue Kanalschächte zur leichteren Abwasserentsorgung verbauen. Hier einen großen Dank an Stadtrat Günther Stagat der die notwendigen Planungen und Abstimmungen unterstützte.

Übersicht Musik/Band Kirwa 2024:

Samstag:

ab 19 Uhr Gaudi Nudeln

Sonntag:

11 Uhr – 15 Uhr Werkstod Muse

Kirwabaumaustanzen mit der Kirwamusik

ab 19 Uhr SWS Schai-Wampert-Schlampert

Montag:

ab 19 Uhr Oi's Zufall

Anschließend trafen sich die Mitglieder, die beim Kirwabaumaustanzen teilnehmen möchten zur weiteren Abstimmung und alle Anwesenden konnten sich in die Listen für die Arbeitsdienste eintragen. Hier werden wir wie letztes Jahr tatkräftig von den Woffenbacher Vereinen unterstützt und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Abschließend beendete der 1.Vorstand Marco Schmidt die Jahreshauptversammlung und bedankte sich bei den Mitgliedern für das zahlreiche Erscheinen.